

OTRO MAS.-Aliviado en un todo de las innumerables ocupaciones que pesaban sobre nuestro querido compañero el notable y enjundioso escritor D. Luis Lozano, éste nos enviará asiduamente desde Madrid crónicas de actualidad y otros trabajos literarios, que no dudamos serán tan del agrado de nuestros lectores, como lo fueron todos cuantos nos envió en la primera época de ADELANTE.

MUNICIPALERIAS

A la hora de costumbre abre la sesión el señor Alcalde interino. Asisten once Concejales y numeroso público.

Leída el acta de la anterior, es aprobada.

ORDEN DEL DIA

Por el concesionario del abastecimiento de aguas potables es presentada una solicitud en la que suplica al Ayuntamiento prohíba a los vecinos viertan escombros en el barranco del Cristo de la Luz, si no quiere el Ayuntamiento verse precisado a designar otro lugar adecuado para verter las aguas sucias procedentes del lavadero.

Dicha solicitud pasa a estudio de la Junta de Salubridad e Higiene.

Se acuerda admitir un escribiente temporero para el negociado de subsistencias, de reciente creación.

La Presidencia dice que habiendo obligación de instalar en el despacho del Sr. Delegado, un teléfono, y no existiendo ninguno en esta Central opina se le ponga el que tienen las Hermanitas del Asilo, hasta tanto quede vacante otro, y con la anuencia del Concejo así se acuerda.

El Sr. Fogeda, insiste en la necesidad de suprimir la plaza de Médico titular interino, y la Presidencia manifiesta será suprimida inmediatamente.

El Sr. González, pregunta qué se hizo para averiguar si la forensía y la plaza de médico titular eran o nó incompatibles.

El Alcalde, dice que espera la consulta elevada a la junta patronal de Médicos, para obrar en su consecuencia.

El Alcalde de Policía Urbana D. Epifanio Ruíz de la Hermosa, propone el adoquinado y la plantación de árboles en la Plazuela de Almagro proposición que es aceptada, y que se llevará a efecto muy en breve.

La Presidencia propone que se designe a don Félix Espejo para que predique en la función (voto de Villa) de Nuestra Señora de la Paz: así se acuerda y se levanta la sesión a las siete menos cuarto.

A OCHO DIAS VISTA

El tiempo con sus chubascos vuelve a estar desagradable, por tanto sólo propicio para estar tras los cristales, y sobre todo si éstos dan vistas a alguna calle transitada; notad bien que no digo transitable, que una así no habrá jamás en Daimiel, aunque se empalme el Moro Muza buscando desniveles y desagües; a no ser que por virtud de su influencia traslade Daimiel y todo su término a las cimas de los Andes. Pues bien, mis lectores, como os iba diciendo ántes, el tiempo es asaz propicio para estar tras los cristales e ir *arrancando el pellejo a tiras* a cuantos pasen.

Caballeros, ¡vaya un lío! hoy me encuentro en Redacción con una revolución de padre y muy señor mío.

Como *contabilidad* tan poco nos dá que hacer, me concreto a componer los Ecos de Sociedad.

Es tan tremendo el sufrir de *Errete* con su *uñeritis* y su horrible *amigdalitis*, que ya no puede escribir.

D. Francisco Mercadante con ir anotando bajas, escribir e igualar fajas, ya tiene que hacer bastante.

A Lugo marchar le plugo a Lázaro el delineante y nada hará en ADELANTE hasta que se instale en Lugo.

Teniendo, pues, muy en cuenta conflictos tan serios y hondos, nos escribirá los fondos el muchacho de la Imprenta; no tiene pelo de tonto y hará cosas portentosas hasta que.... cambien las cosas; ¡Dios quiera que cambien pronto!

No busquéis os asegure habrá cambio en Carnaval... pues sólo sé que no hay mal ni bien que cien años dure.

El Contable

